

SEPTEMBRE 2024 - N° 31



Presbytère côté jardin

C'EST LA RENTRÉE!





Travaux skate park - page 3 Un Bréautais décoré - page 7

Le 7 septembre :

Forum des asso, page 8

Les 14 et 15 décembre : Marché de Noël

Informations communales: page 5

L'édito du Maire

Olympisme sports....



Au moment où j'écris ce petit mot les Français et bien au-delà se passionnent autour de ces sportifs qui réalisent aux jeux olympiques des performances exceptionnelles après des mois voir souvent des années d'entraînements et d'efforts immenses.





Parfois ils gagnent, parfois un grain de sable met un terme a leur espoir. PARIS 2024 Comme le disait l'un des champions il ne faut pas à ce moment-là le vivre comme un échec personnel mais mesurer positivement la capacité et l'enthousiasme que l'on a eu, que l'on a mis pour arriver à participer à cet évènement planétaire. Une belle sagesse à mettre en pratique!

La réussite de ces jeux va sans doute redynamiser notre pratique sportive la municipalité l'espère et va continuer à soutenir au mieux nos club sportifs qui sont l'une de nos priorités.

L'espace jeux pour les enfants et le skate park qui va être à la disposition notamment des jeunes dans quelques jours sont aussi des éléments de notre politique destinée à développer cette pratique sportive dans notre commune.

Un dernier mot sur ces jeux. Vous l'avez remarqué, comme moi la ferveur qui entoure les athlètes et qui fait plaisir à ressentir, s'adresse à tous les participants, quel que soient leur origine, leur pays, la couleur de peau, leur choix de vie, leur religion ou pas... puisse cela nous inspirer dans notre auotidien

Jean Claude MALO

ERRATUMS

Dans le dernier numéro du p'tit Bréautais N°30, deux erreurs se sont glissées dans nos articles:



Le nom de la société de plomberie, chauffage qui s'installe actuellement sur la zone des sapins s'écrit **Déchamps** et non Deschamps.

Le titre de l'article concernant l'installation de Mme Cherfils n'aurait pas dû être «une nouvelle sage femme à Bréauté» mais «Naitre ensemble à Bréauté» le contenu de l'article par contre correspond exactement aux prestations proposées par Mme Cherfils, que nous avions abusivement qualifiée de sage femme contrairement à ce qu'elle explique dans cet article.

La commission information vous prie de l'excuser pour ces manques de vigilance.

Les commissions municipales

Animations, fêtes et cérémonies

La musique en fête à Bréauté

La municipalité de Bréauté, avec sa commission "animations", a organisé diverses animations pour célébrer la Fête de la Musique ce vendredi 21 juin. Sur une place ornée de banderoles colorées et aménagée avec des tables et des chaises par les membres de la commission, la restauration était proposée par le "Football Club Bréauté Bretteville", "La Valentine" et la boulangerie "Délices et Gourmandises", pendant que le "Bar du Village" gérait la buvette. Dès 20h00, le groupe gospel "All That Joy" a offert un concert, attirant de nombreux spectateurs qui ont rempli l'église pour profiter de cette belle performance. À 21h15, c'était au tour des "Agités du Bocal" de mettre l'ambiance avec leurs morceaux rock, créant une atmosphère conviviale et chaleureuse jusqu'à 23h00. La soirée s'est conclue par un feu de la Saint-Jean installé en face de la salle polyvalente.

Les membres de la commission tiennent à remercier toutes les personnes qui sont venues participer ainsi que celles qui ont aidé à organiser et à faire de cette fête musicale un succès. Place maintenant à la préparation du marché de Noel qui aura lieu le samedi 14 et le dimanche 15 Décembre 2024.







Commission travaux

Les travaux en cours

2024 restera comme l'année des travaux de cette mandature. Après l'achèvement de l'espace jeux ce sont les travaux du presbytère qui vont se terminer début septembre. Nos employés communaux réalisent actuellement les dernières finitions qui n'avaient pas été confiées à des entreprises. Les deux beaux appartements réalisés en duplex sur le premier et le deuxième étage seront mis en location fin du mois ou début octobre.

Près du stade c'est le skatepark qui s'annonce, la plateforme de béton est réalisée, et là encore nos employés communaux vont installer les éléments courant septembre.

Avenue du 8 mai, les travaux du rez-de-chaussée de la maison, située au 20 se terminent également. Après que nos agents aient finit les peintures, Manon, notre future esthéticienne, pourra ouvrir son salon aux environs du 9 septembre.

Toujours avenue du 8 mai, mais au 8, les travaux de mise en conformité électrique notamment ont été réalisés par la commune, pendant que nos futurs restaurateurs aménagent les salles, cuisine et autres installations et rénovent la décoration.

Rue d Héricy ce sont les anciens bâtiments de la famille Robert qui ont été rasé, ce qui va nous permettre de donner une nouvelle utilité a ce terrain, avec dans un premier temps la vente de deux terrains à bâtir.

Le temps des vacances scolaires a aussi permis à notre service technique de construire une nouvelle cabane à l'école maternelle, la précédente étant dans un piteux état.

Un sacré programme qui ne rend pas compte évidemment de tout un tas de travaux de moindre importance mais qu'il était souvent obligatoire de réaliser comme la mise en conformité de la salle ou la réparation des couvertures à la suite des tempêtes....

Commission Association

Engageons-nous ensemble pour dynamiser Bréauté!

Au cœur de notre commune, les associations jouent un rôle fondamental en tissant des liens sociaux, en encourageant la participation citoyenne et en enrichissant notre vie collective.

Le dévouement de tous et les initiatives de chacun sont essentiels pour faire de Bréauté un lieu de convivialité et de solidarité.

Nous sommes reconnaissants à toutes les associations de Bréauté pour ce qu'elles font.

Toutefois, cette année, nous voulons aller encore plus loin avec les associations.

Chaque année, de nombreuses manifestations sont organisées : fêtes locales, marchés, événements sportifs et culturels, qui sont autant d'occasions de se rassembler et de célébrer notre communauté.

Vous avez certainement repéré certaines associations lors de la fête de la musique, du marché de Noël....

Pourquoi s'investir encore plus?

- 1. Renforcement du tissu social : En participant activement, les associations contribuent à renforcer les liens entre les habitants, créant ainsi une communauté plus soudée et solidaire.
- 2. Visibilité et attractivité : Les événements offrent une plateforme idéale pour faire connaître les activités de chaque association, recruter de nouveaux membres et attirer de nouveaux bénévoles.
- 3. Valorisation des talents : Chaque association regorge de talents et de compétences. Les manifestations sont l'occasion parfaite de les mettre en valeur et de partager les passions avec un public plus large.
- 4. Partage et convivialité : Ces moments de rencontre sont précieux pour créer des souvenirs communs et favoriser une atmosphère chaleureuse et accueillante.

Afin de mieux accompagner les associations dans cette dynamique, la municipalité met à leur disposition plusieurs outils et supports, **un soutien financier et/ou logistique** : matériel, lieux de réunion, communication, subvention... Nous sommes à leurs côtés pour faciliter l'organisation des activités.

Afin de les connaître et d'échanger avec elles, venez au

Forum des associations le 7 septembre 14h.



Informations diverses

Récup'eau76 : aide à l'acquisition d'un récupérateur d'eau de pluie

Le Département de la Seine-Maritime propose une aide aux particuliers propriétaires occupants pour l'acquisition de systèmes de récupération d'eau de pluie.

Pour faire face aux conséquences du changement climatique, le Département accompagne les particuliers propriétaires occupants dans leurs investissements nécessaires à la récupération des eaux de pluie des toitures des habitations et dépendances afin de favoriser les économies d'eau potable pour une utilisation à l'extérieur (arrosage, nettoyage, ...)

Deux aides sont disponibles, jusqu'à épuisement de l'enveloppe allouée :

- 50 % du montant d'acquisition d'un récupérateur aérien de capacité minimale de 1 000 litres et d'équipements annexes (pièces de raccordement, filtres, robinet, ...), permettant de recevoir une aide maximale de 150 €
- 50 % du montant d'acquisition d'une cuve de récupération de capacité minimale de 3 000 litres (y compris accessoires de collecte, filtration, pompage) permettant de recevoir une aide maximale de 1000 €

Pour plus d'informations : https://mesdemarches.seinemaritime.fr

Informations communales

Élections à Campagne de Caux



Lors de la dernière réunion du conseil communautaire, le 27 juin 2024, Mme Pascale Dhervillez 1ere adjointe de Bréauté a été élue nouvelle vice-présidente de la COM COM en charge de l'urbanisme, foncier et développement, de la gestion des eaux pluie urbaine (GEPU) et de la gestion des milieux aquatiques et la prévention des inondations (GEMAPI).

Ces missions sont d'autant plus importantes à un moment où l'État demande aux collectivités d'ajuster leur politique pour limiter l'artificialisation des sols en modifiant les PLUI (plans locaux d'urbanisme intercommunaux) et les SCOT (schémas de cohérence territoriale).

Dans notre secteur, le SCOT des Hautes Falaises couvre les secteurs de Goderville, Fécamp et Valmont.

Nous lui souhaitons pleine réussite dans ses nouvelles fonctions.

Des entrées de bourg sécurisées

Suite aux demandes répétées d'habitants et notamment de riverains une réflexion a été lancée en vue d'aménager les entrées du bourg de Bréauté quand on arrive de Manneville La Goupil et quand on arrive de Vattetot sous Beaumont.

Une première réunion de terrain a eu lieu avec la direction des routes départementales (ce sont des CD) en présence de Mme Gueroult conseillère départementale. Les soucis de sécurité notamment ont été constatés. Une étude va être menée pour déterminer les travaux à réaliser et leur coût.

Lorsque cette étude sera réalisée, le département pourra nous indiquer le niveau de sa prise en charge financière, et le conseil municipal devra décider si le reste à charge pour la commune est compatible avec notre budget. Si les réponses à ces questions budgétaires sont positives les travaux pourraient démarrer en 2025 ou 2026

Limiter la prolifération des pigeons au centre bourg.



Vous êtes nombreux comme nous a regretter le développement de la population de pigeons dans le centre bourg. Réduire cette population n'est pas facile, nous avons déjà étudié plusieurs formules, souvent c'est coûteux avec un résultat incertain.

Il y a quelques années une niche pour pondre accessible a été installée au niveau du clocher et nos agents récupèrent régulièrement les œufs (ce sont déjà quelques futurs pigeonneaux en moins).

À la suite des tempêtes de cet hiver des trous sont apparu dans la toiture du clocher et de certaines maisons du centre bourg ils favorisaient l'installation de nids pour nos fameux pigeons. La réparation de ces ouvertures sur le clocher s'avérait très coûteuse (nacelle...) mais nous avons pu trouver un cordiste très souple qui a pu réaliser cette opération par l'intérieur du clocher (photo ci jointe... qui permet aussi de voir Bréauté vu du clocher !!) pour un prix très abordable.

Nous remercions aussi les habitants du centre bourg que nous avions sollicités et qui ont fait réaliser les réparations nécessaires sur leur toiture privant ainsi d'accueil nos pigeons.

Obligation de Tailler les Arbres et Haies Bordant la Voie Publique

Afin d'assurer une circulation fluide et sécurisée pour tous, il est impératif que chaque propriétaire procède à l'élagage de ses arbres et haies situés le long de la voie publique entre le 15 août et le 15 mars. Cette démarche est essentielle non seulement pour faciliter le passage des véhicules, tels que les camions de ramassage des ordures et les engins agricoles, mais aussi pour garantir l'accès aux services d'urgence et d'entretien.

En outre, il est crucial de veiller à ce que les branches n'empiètent pas sur les lignes électriques et téléphoniques, ce qui pourrait engendrer des pannes ou des dangers.

La Commune rappelle aux habitants que l'élagage est une obligation au droit du domaine public. En effet, les riverains doivent obligatoirement élaguer les arbres, arbustes ou haies en bordure des voies publiques ou privées, de manière à ce qu'ils ne gênent pas le passage des piétons, ne cachent pas les feux de signalisation et les panneaux (y compris la visibilité en intersection de voirie).

Il est interdit de laisser pousser des haies et des arbres qui entravent le domaine public (voir article 55 du RGP). La responsabilité du propriétaire riverain peut être engagée si un accident survenait en raison de la violation des dispositions relatives aux plantations en bordure d'une voie publique.



Nous comptons sur votre coopération pour respecter ces consignes, contribuant ainsi à la sécurité et au bien vivre ensemble.



Si vous souhaitez vous inscrire ou obtenir des informations en tant qu'exposant, merci de contacter Régis au 06.89.58.04.81 ou par @mail

pascalregis2@gmail.com



Départ à la retraite de Mme Marianne Reiner



Vendredi 28 juin, lors du spectacle de fin d'année les élèves, les parents d'élèves, les instituteurs, les agents du périscolaire et de la cantine, ainsi que Mr Malo et des membres du conseil municipal, ont mis à l'honneur Marianne qui, après de nombreuses années à l'école Henri Blanc, terminait sa carrière à la fin de l'année scolaire.

Sa famille, ses amis, ses anciens collègues et aussi beaucoup d'anciens élèves (eux-mêmes devenus parents parfois), nous ont rejoint pour un pot de l'amitié.

C'est avec beaucoup d'émotion que Marianne a profité de chansons de toute l'école, de petits mots de ses collègues et de toute l'attention des gens réunis pour elle.

Encore merci Marianne pour tous nos enfants.



Colis de Noël



Les personnes âgées de 70 ans et plus, récemment installées à Bréauté cette année, sont invitées à se faire connaître auprès de la mairie afin de pouvoir bénéficier des colis de Noël qui seront distribués, comme l'année dernière, lors du marché de Noël.

Un Bréautais décoré



Nicolas Bucourt, un historien passionné résidant à Bréauté, a été décoré de la médaille de l'Empire britannique pour ses recherches approfondies sur la Seconde Guerre mondiale, en particulier sur le raid de Bruneval, également connu sous le nom d'opération Biting.

Ce Normand de 38 ans, également infographiste, mène depuis vingt ans une enquête méticuleuse sur cet événement, qui a impliqué un débarquement de parachutistes britanniques en Normandie pour une mission de reconnaissance des radars allemands en février 1942.

Ayant grandi près de Saint-Jouin-Bruneval, lieu de l'opération, Nicolas Bucourt a plongé dans cette histoire locale, nourri par ses souvenirs d'enfance et les récits des habitants.

En 2012, il a coécrit un ouvrage avec Alain Millet, un autre passionné, intitulé "Raid de Bruneval et de la Poterie - Cap d'Antifer, Mystères et vérités". Nicolas Bucourt continue de collectionner des documents et objets relatifs à cet événement, avec l'espoir de les exposer un jour dans un musée dédié.

Récemment, il a été contacté par l'ambassade du Royaume-Uni, qui lui a annoncé l'attribution de cette distinction honorifique par le roi Charles III pour ses services méritoires. Il recevra sa médaille lors d'une cérémonie officielle à l'ambassade à Paris.



Les associations

LES ANCIENS COMBATTANTS IN



Le 6 juin, 80 ans après le débarquement des alliés sur les côtes normandes ; les anciens Combattants, avec l'accord de la municipalité ont souhaité commémorer ce jour mémorable pour la France. Les anciens Combattants de Bréauté étaient des enfants en ce 6 juin 1944 , mais les souvenirs restent présent dans les mémoires ; c'est pourquoi ces jours de commémoration , qui nous rappelle le sacrifice de tous ces hommes (beaucoup étaient très jeune) qui se sont battus pour que nous puissions retrouver notre liberté , nous oblige au respect .La présence des enfants des écoles à nos côtés ce jour-là , a été d'un grand réconfort .Les voir agiter les drapeaux Français , Anglais , canadien , Américains était émouvant pour les participants à cette cérémonie.



Les anciens combattants restent les témoins de cette période de notre histoire et il est de notre devoir d'honorer ceux qui sont morts pour la France. Qu'il s'agisse des alliés, des militaires français de l'armée de Leclerc et plus tard celle de De Lattre de Tassigny, mais aussi des résistants et maquisards qui ont fait un travail remarquable pour le débarquement.

HOMMAGE À NOS LIBÉRATEURS.







Bonne nouvelle, notre président va mieux, après les quelques ennuis de santé d'Alain qui ont valu l'annulation de la festivité prévue en Juin et de l'assemblée générale, les activités du club ont repris avec plusieurs sorties organisées par les adhérents le dimanche matin St Romain, Allouville Bellefosse, Criquetot L'Esneval, Limpiville ou Fécamp pour exposer ou rejoindre des rassemblements d'anciens véhicules organisés par les clubs voisins.

Le club a également participé au vide grenier du FCBB du lundi de Pentecôte, le traditionnel rassemblement de véhicules anciens piloté par Viva L'Solbar

Une sortie générale est programmée le dimanche 29 Septembre 2024 à destination de Veulettes sur Mer avec visite de bunker, l'assemblée générale du club aura lieu le samedi 5 Octobre à 18H30 à la salle Philipe Anquetil de Bréauté.



Yohann et son Grand Bi au vide greniers du FCBB







Grâce à nos sorties sur l'année, notre Club a augmenté en adhérents sur 2024.

Le vélo, la marche et la pétanque sont nos 3 activités : elles sont ouvertes à tous et permettent de profiter d'un moment de détente et de contact.

Le bureau vous invite à venir nous découvrir le 7 septembre 2024 à 14h à la Salle Philippe Anquetil Au forum des Associations.

Vous pouvez venir faire une période d'essai de 3 mois avant nos prochaines inscriptions le 11 janvier 2025 à 15h30 : la Galette des Rois vous sera offerte.

L'adhésion annuelle est de 15 € qui permet aussi de bénéficier de réduction sur les sorties. La licence vélo est de 36 €.





LES AINÉS DE BRÉAUTÉ

La saison s'est terminée fin juin pour les aînés de Bréauté par une sortie sur Dieppe périple en ville et les hauteurs en train touristique suivi d un bon repas à St Valéry en Caux. Nous avons repris la route sur les traces de Bourvil découvrant son village natal, l'école et la boulangerie de son apprentissage tout ça avec un beau soleil les Aînés sont prêts à reprendre une nouvelle saison pour le 3ème jeudi

de septembre. A bientôt



C'est avec tristesse que nous avons appris le décès de notre ami et collègue de l'association, Serge Drieu.

Tu étais le pilier de l'asso, non seulement par ton ancienneté, mais également par ta bonne humeur, malgré de vieilles douleurs, et toujours prêt à rendre services.

La rentrée ne sera plus la même sans toi tu vas nous manquer, Serge au revoir

L'ASSO LOISIRS DE BRÉAUTÉ



Les vacances sont passées, le moment est venu de se retrouver. Nous serons présents au Forum des associations le 7 Septembre et nous vous invitons à vous faire connaître auprès de l'association pour participer spontanément à nos activités auprès des membres présents ou sur l'émail : association.loisir.76@gmail.com.



Soirées Spectacles Novembre 2024.

Nos prochaines soirées se dérouleront à la salle polyvalente à Bréauté : Dîner/spectacle de danses, chansons, sketchs, pièces de théâtre et un final sur les « Années 80 »

Menu : apéritif, entrée, plat, fromage, dessert et café. Buvette disponible sur place pour les boissons.

- * les samedis 9 et 16 Novembre 2024 : <u>Spectacle et Dîner</u> sur réservation obligatoire (adulte 30€, enfants 10 ans 10€) début à 20h.
- * et le samedi **23 Novembre 2024** : <u>Spectacle uniquement</u> avec ou sans réservation (adulte 10€, enfants 10 ans gratuit) début à 20h.

La <u>réservation des places</u> aura lieu le **5 Octobre** de 9h30 à 11h à la salle polyvalente, Bréauté.

L'Asso Loisirs de Bréauté organise le 3 Décembre avec les transports Lheureux/ Lemonnier, un spectacle « L'ARMENIE » au Casino de Dieppe pour un coût de 109€/ pers .(repas, spectacle inclus).



Soirée 2017, pièce de théâtre

Nous avons appris avec tristesse le décès de Serge Drieu. Bénévole très impliqué dès le début de notre ancienne association appelée «Animation Rurale ». Serge a été membre du bureau, acteur, serveur... toujours avec dévouement et entrain. Il n'hésitait pas à mettre ses talents sur scène.

Nos pensées accompagnent Arlette, ses enfants et tous ses proches.



FOOTBALL CLUB BRÉAUTÉ-BRETTEVILLE

Un beau week end de la pentecôte pour le FCBB

Ce fut d'abord dimanche soir avec la participation de nos U11 à l'animation Escort Kids du HAC dans le cadre du partenariat « Collectif Ciel et Marine », ils ont eu le plaisir d'accompagner les joueurs lors de leur entrée sur le terrain pour ce dernier match de la saison contre Marseille.

Ensuite avait lieu le vide grenier traditionnel du lundi de Pentecôte, encore une très belle journée pour le club, et son esprit associatif qui a une nouvelle fois répondu présent. 30 bénévoles présents dès 5h30 pour placer les 175 exposants sur les deux terrains, servir du mieux possible les 4401 visiteurs, cuire les 300kg de frites et 70kg de saucisses. Un grand merci à l'association Vival'Solbar pour l'organisation du rassemblement de voitures de collection des différents clubs voisins et des moteurs anciens de Yoann et Alexia.

Merci également à la mairie de Bréauté d'avoir entretenu les terrains et parking pour accompagner du mieux possible, tout ceci n'aurait pas été réalisable sans leur soutien. De plus la météo a été favorable et n'a pas gâché ce très beau vide grenier.



Les bénévoles du FCBB

Le FCBB en assemblée générale

Le jeudi 27 juin a eu lieu l'assemblée générale du FCBB pour clôturer la saison 2023-2024, cela a été le moment de faire le bilan de la saison écoulée et de présenter les projets de celle à venir.

Une trentaine de personnes étaient présentes parmi lesquels les élus de la mairie de Bréauté Mme Lemonnier, conseillère déléguée aux associations, le président et dirigeants du club de Goderville, Mr Thierry Brisset du DFSM.

Pour la partie sportive, le club a pu engager 12 équipes allant des U7 aux vétérans avec un effectif de 192 licenciés. Trois équipes des catégories U11, U13 et u15 ont

évoluées en entente avec le club de Goderville.

A noter le titre de champion de D2 pour l'équipe sénior matin

Bonne participation aux entrainements chez les jeunes qui ont eu lieu en commun avec l'US Goderville, dispensés par les dirigeants des deux clubs.

Deux services civiques, Nathan et Adryen ont effectué une mission de 8 mois pour aider au fonctionnement du club.

Le club est à la recherche de trois nouveaux volontaires pour de nouvelles missions de 8 mois à partir de septembre 2024, contacter le club par mail à contact.fcbb@gmail.com.

Une annonce importante faite pendant cette assemblée, c'est la validation par la ligue du groupement de jeunes des catégories U7 à U18 et féminines. A partir de la saison prochaine, les équipes composées de joueurs des deux clubs participeront aux championnats sous l'appellation « Association Sportive du Grand Caux ».

À la suite des départs et aux arrivées, une nouvelle élection du bureau par les membres du conseil d'administration a eu lieu :

Ont été élus : Président : Aurélien NEVEU

Vice Président : Christian QUERE Secrétaire : Régis PASCAL

Secrétaire adjoint : Guillaume PASCAL Trésorière : Laurence CHEVRENAIS Trésorier adjoint : Stéphane LELIEVRE

Membres: Jimmy Mastronuzzi-Olivier THILLOY-Thomas DUMONT-

Clément DUMONT- Baptiste NOEL- - Guillaume NOEL

Adrien ORTA--David EBRAN



L'équipe séniors matin championne de Départementale 2



A LA QUINTEFEUILLE

A La Quintefeuille (Saison 2024-2025)

La Quintefeuille de Bréauté sera présente au forum des associations de Bréauté qui se déroulera le samedi 7 septembre de 14h à 17h à la salle Philippe Anquetil. Venez-nous y rencontrer! Ce sera pour nous l'occasion de vous présenter nos nouvelles activités ainsi que les anciennes.

De nouvelles activités

Cette année, nous démarrerons, sous réserve de suffisamment de participants :

- Du pilâtes avec Sam, le mercredi de 18h à 20h à la salle municipale de Goderville.
- De la sophrologie avec Armelle, le lundi de 19h à 20h au local de la Quintefeuille à Bréauté.
- De la **Gym Ludique** pour les enfants avec Apolline, le lundi de 17h15 à 18h à la salle Ph. Anquetil.
- De la Fitness Gym pour les adultes avec Apolline, le lundi de 18h à 19h à la salle Ph. Anquetil.
- Du Hip Hop pour les ados-adultes avec Apolline, le lundi de 19h à 20h à la salle Ph. Anquetil.

Nous continuerons nos activités habituelles que vous pouvez retrouver dans notre flyer qui est joint au P'tit Bréautais. Nous en profitons pour vous signaler une erreur concernant l'horaire du Hip Hop. Il faut prendre en considération celui indiqué ci-dessus.

Bénévolat à la Quintefeuille



A noter que la Quintefeuille souhaite encore élargir son Conseil d'administration et invite dès à présent les éventuels futurs membres à prendre contact avec elle, via son **site Web**: **quintefeuille.fr** ou bien son site « **facebook** » ou encore auprès des responsables d'activités. L'engagement n'est pas insurmontable, car il ne faut compter qu'environ une réunion tous les deux mois.

La Quintefeuille reste une association dont la vocation est d'offrir des activités pour tous depuis bientôt 40 ans. Sa gestion repose sur quelques bénévoles. Nous sommes donc toujours à la recherche de nouveaux bénévoles car cela permettrait de mieux répartir la charge de travail qui incombe aux bénévoles ou encore de développer de nouvelles actions. Vous pouvez nous aider en devenant référents d'activité (récupérer les dossiers d'inscription, faire le lien avec le CA), référent communication, membre du CA, membre du bureau, etc.



Nous aimerions bien trouver des membres avec quelques compétences en informatique (saisir des données, réaliser des affiches, etc.).

Vous pouvez contribuer à la hauteur de votre disponibilité.



Est une association, non affiliée à la Fédération Française de Tir à l'Arc, c'est pour cela que nous vous proposons des tarifs abordables selon le nombre de séance avec ou sans prêt de matériels

Tarifs annuel de la saison 2024 - 2025

Enfant à partir de 10 ans	Adulte
1 séance par semaine <mark>avec prêt du matériel</mark> :	1 séance par semaine <mark>avec prêt du matériel</mark> :
70 €	75 €
2 séances par semaine avec prêt du matériel :	2 séances par semaine avec prêt du matériel :
90 €	95 €
1 séances par semaine sans prêt du matériel :	1 séances par semaine sans prêt du matériel :
60 €	65 €
2 séances par semaine sans prêt du matériel :	2 séances par semaine sans prêt du matériel :
80 €	85 €

Horaires d'ouverture des séances de tir
Lundi de 18H30 à 20H00
Mardi de 20H30 à 22H00
Mercredi de 17H30 à 19H00
Samedi de 17H00 à 19H00
Dimanche archers confirmés de 10H00 à 11H30

Fermeture du stand pendant les vacances scolaires
et

Le samedi lors des challenges inter clubs

Vous voulez pratiquer une activité qui allie la précision, la concentration et le calme ?

Une activité qui ne ressemble à aucune de celle que vous connaissez déjà ?

Une activité qui vous plaira forcément une fois que vous l'aurez essayée ?

Alors venez nous rencontrer, au stand de tir derrière l'atelier communal Route d'Antiville à Bréauté, le 7 septembre 2024 lors du forum des associations, ou lors d'une séance, vous pourrez faire un essai avant de vous décider définitivement.

A bientôt.



Viens découvrir et t'inscrire dans une des nombreuses activités proposées par nos associations.

BREAUTE

A partir de 14h Salle Philippe Anquetil